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パワポの作業に移⾏する事でパワポ
の使い⽅が良く分かった気がする。

今まで学んだ技術を
⽣かして頑張りたい。

⾃分で考えていることを整理し
て相⼿により分かりやすく伝え
ることができるようになった。

線を引いたところは覚えてい
たので図解できた。線を引く
ことは⼤事だと痛感した。

囲った⼤事なところを図解で
どう繋ぐのかが難しかった。

講義後半になって⽂章を図解
にするのが上⼿くなってきた。
⾝についている感じがする。

難しいが、今までやっ
てきたので頑張りたい。

難しくて、⾔葉の意味を調
べなくてはいけなくて⼤変。

完成度の⾼い図解
ができるか楽しみ

少し進めることが出来た。少しずつ
⼿直しして、最終レポートに向けて、
調整し間に合わせていこうと思った。

本に購⼊⽇と場所が書いてあったが、全て
の本に書いているのですか？私も真似した
いです。図解を⼤体まとめられたので、次
はパワーポイントを上⼿く使いたいと思う。

パソコンで図解を書いたが操
作に慣れてなくて難しかった。

業務改⾰をしなければ意味
が無い。ハッとさせられた。

パワーポイントの操作ができそうに
ないので、紙で提出しようと思う。

真剣に取り組めば取り組むほど内
容が理解できるようになってきた。

論⽂の図解は難しそう
だけど挑戦したい。

論⽂を図解すると⼤事な部分
が明確になり、とても分かり
やすくなると改めて感じた。
図解はとても便利だと思った。

⽂より図解の⽅が分かり
やすくて好きになった。

韓国の政治
は複雑だと
思った。

⽂章から重要な単語や要点を⾒
つけ出す⼒がとてもついて来た。

丸の⼤きさを変えたり線を太くした
り関係性を理解しながら、図解を
作っていきたい。読めば読むほど図
解も良いものができると感じている。

⼤事な部分を読み取って
図解すれば簡単だと思う
ので諦めずに頑張りたい。

企業について図解することで
内⾯、外⾯について詳しく分
かることが出来た。これは就
職活動で使えると思った。

今では簡単に図解が浮かぶ
ようになった。ゼミ内のプ
レゼンで図解を使った。

⾃分の図解⼒を確
認、実践できた。

図解を作っていく中で、⾃分⾃⾝の⾃⼰
分析をすることが解りやすくなり、格段
にスピードアップしていると実感できた。

ラストフロンティ
アの意味を知った。

毎週授業の最初に
お話しして下さる
偉⼈の話が⾯⽩い。

だいたい図解で何
とかなる気がした。

図にして内容がきち
んと頭に⼊ってきた。

前回より図解が書
けるようになった。

図解が書けるようになっ
てきて講義が楽しい。

要点を押さえるのが初めより正
確にできるようになってきた。

頑張って完
成させたい。

図解を書く⼒が上がってきた。内容
を⼤きく、くくる⽅法がわかってき
た。この授業をとって良かった。

パワポは紙より⼩さいため
整理をするのが難しかった。

パワーポイントの使
い⽅の資料のおかげ
で⼯夫し易かった。

図解に正解はないと⾔っ
ていましたが、⾃分なり
のやり⽅でいいですか？

特別講義の図解が
分かりやすかった。

家でもう⼀
度やりたい。

最近はペンが進む
ようになってきた。

重要なポイントを
いかにまとめるか
がカギだと感じた。

線を引きながら読むことの⼤切さを学
んだ。先⽣がブログに書いている⼈の
ことを知らなかったので勉強になった。

論⽂の内容が濃いほど
細かく書けてやり甲斐
も感じることができた。

新しい物の⾒⽅、考え⽅
を⾒つけることができた。

これまでの積み重ねで順調に書
け、⼒がついていると実感した。

最終レポートに向けてひたすら読み込
んでいるうちに、頭の中に⾃然と図解
が浮かんできた。やってきて良かった。

ビジネス
に役⽴つ。

最終レポートがどんな
感じになるのか楽しみ。

図解を作っている内に中国に今どのよう
なことが起きているか凄く分かった。図
解を作ると物の本当の所を捕まえられる。

前よりどの様に描く
か決めやすくなった。

パワーポイントで図
解を作る時に意識し
た⽅がいいことは？

特別講座を先⽣がまとめ
た図と⾃分のノートを⾒
⽐べてみたいと思った。

物事を説明するとき、図解と
いう⽅法をとると、やりやす
くなることが講義で分かった。

図解で沢⼭の出
会いがあった。

今後も図解を積
極的に使いたい。

マーカーを引いてか
ら取り組むと図解し
やすいと改めて実感

図解は物事の本質
を⾒抜くのに役⽴
つと改めて感じた。

パワポは⼿書きと
違い難しかった。

⼿書きとパワーポイン
トで図解するのには違
いがあると思った。

社会に出るためこ
の講義が最も必要
であると学べた。

⼀つ⼀つを結びつけ因果
関係を⾒つけてまとめる
のが⼤切だと思った。

頭の中が整理され上
⼿くまとめられる。


